

Pirna, 16. Oktober 2024 – Ein strahlender Herbsttag, der perfekte Rahmen für ein spannendes Fußballturnier

Der AWO Kreisverband Sächsische Schweiz- Osterzgebirge unterstützte das Fußballturnier der Pirnaer Horte!

Gut vorbereitet mit neuen Bällen und Leibchen startete am Mittwochmorgen um 09:00 Uhr das zweite Fußballturnier der Pirnaer Horte. Insgesamt 5 Horte traten mit dem Ziel an, Spaß an der gemeinsamen Bewegung zu haben und gemeinsam fair einen der begehrten Pokale zu gewinnen.

Nach der Premiere im Herbst 2023 war es nun soweit. Es wurde wieder einmal Zeit, die besten Fußballmannschaften aus den Klassenstufen 1./2. und 3./4. zu küren.

Vertreten waren die Teams des AWO- Hortes an der Grundschule Zehista, des AWO- Lessinghortes, des AWO- Hortes am Friedenspark, des Hortes der AWO Kita Knirpsenland sowie dem Hort des Evangelischen Schulzentrums.

Gespielt wurde nach dem „Fußball – Bambini“- Prinzip. Bei dieser Spielform gibt es mehrere kleine Felder und in der Größe angepasste Tore.

Jedes Spiel hatte eine Dauer von zehn Minuten.

In jeder Mannschaft standen mindestens ein Mädchen und bis zu vier Jungen auf dem Feld. Als besondere Herausforderung wurde die Regel eingeführt, dass das Mädchen im Team mindestens 1x angespielt werden musste, bevor der Schuss ins Tor zählen konnte.

Jedes Team war mit viel Enthusiasmus und einem klaren Ziel in den Wettkampf gestartet: den Sieg und den Pokal „nach Hause“ zu bringen.

In einer von Beginn an elektrisierten Atmosphäre zeigten die kleinen Fußballerinnen und Fußballer große Einsatzbereitschaft, während sie sich auf dem Spielfeld duellierten. Von spannenden Dribblings über präzise Pässe bis hin zu beeindruckenden Toren ließen die Kinder keine Gelegenheit aus, ihr Können unter Beweis zu stellen. Aber auch der gemeinsame Spaß an der Bewegung, sich gegenseitig zu unterstützen, zu helfen, den Teamgeist zu stärken und sich miteinander zu freuen, waren den Kindern sehr wichtig. Denn nur so konnten das Spiel und das Turnier erfolgreich bestritten werden.

Das Gelingen eines solchen Events erfordert in der Vorbereitung und Durchführung ein engagiertes Team. Turnierleitung und Schiedsrichter, gestellt auch in diesem Jahr vom Heidenauer Sportverein, gaben mit ihrer fachlichen Expertise dem Gesamten einen runden Rahmen.

Am Ende wurden die Sieger gekürt: Mit einem knappen Punktevorsprung sicherte sich bei den Kindern der Klassenstufe 1 und 2 der Hort des Evangelischen Schulzentrums die Trophäe. Bei den Kindern der Klassenstufen 3 und 4 konnte der AWO-Lessinghort den Pokal verteidigen.

Doch genau genommen waren am Ende alle Kinder Sieger!

Alle hatten Spaß am Spiel. Neue Freundschaften wurden geschlossen.

Es war schön zu beobachten, wie die Kinder beim Abholen stolz ihren Eltern berichteten, wie viele Tore sie geschossen haben, wie viel Spaß es gemacht hat oder mit wem sie in einer Mannschaft waren. Die Kinder können stolz auf ihre Leistung zurückblicken!

Kinder und Erzieher*innen freuen sich bereits jetzt auf das nächste Jahr und damit auf das Fußballturnier im Herbst. Wer wird wohl dann den „Pott“ in den Händen halten? Die Urkunden

werden die Kinder bis dahin an die tolle Atmosphäre des Turniers, das gemeinsame Freuen, Anfeuern und Trösten erinnern.

Dank der finanziellen Unterstützung des AWO-Kreisverbandes Sächsische Schweiz Osterzgebirge konnten Bälle, Leibchen, Stoppuhren, der Pokal und die Hallenmiete finanziert werden! Danke für diese großzügige Unterstützung unserer Kinder und damit auch in die Gesundheits- und Bewegungsförderung.

Unser Dank geht auch an das Evangelische Schulzentrum für die Möglichkeit in dieser neuen, großen Turnhalle (wetterunabhängig) zu spielen und die bereitgestellten Getränke!